

Podocarpus macrophyllus



Podocarpus (Podocarpaceae)

macrophyllus



Conifère japonais aux longues aiguilles vert brillant. Son écorce est utilisée dans le pays d'origine pour couvrir les maisons à la campagne.

Japanese conifer with long, shiny, green needles. In Japan the bark is used to cover houses in the country.

Cl.t.30	1,25/1,50
Cl.t.70	2,00/2,50

Polygala myrtifolia



Polygala (Polygalaceae)

myrtifolia



Origine: Afrique du Sud. Bel arbuste persistant au port érigé et élargi. Petites feuilles elliptiques ou ovales de couleur vert grisâtre. Fleurs d'un pourpre soutenu, semblables aux fleurs des pois, sans interruption du printemps à la fin de l'automne. Il lui faut un terrain frais et fertile, il se cultive fort bien en pot. Dans les zones où il peut vivre en plein air, on l'utilise beaucoup pour créer des touches de couleur très durables.

Origin: South Africa. Beautiful evergreen shrub with upright habit, spreading. Small elliptic or oval, greyish-green leaves. Vivid purple flowers similar to pea flowers from spring until autumn. Requires cool, fertile soil and grows well in pots. In locations where it can be grown outside it is used to create long lasting splashes of colour.

Touffe, bush

Cl.t.3
Cl.t.7

Polygonum baldschuanicum



Polygonum (Polygonaceae)

baldschuanicum (Fallopia baldschuanica)



Origine: Asie. Plante grimpante à feuilles caduques, très vigoureuse, aux nombreuses tiges ligneuses volubiles, pouvant couvrir en peu de temps de vastes surfaces. Feuilles cordiformes, ayant jusqu'à 10cm de long, d'un vert foncé. Petites fleurs (8 mm de large) de Juin à Septembre, blanches tirant sur le rose en fin de floraison, réunies en épis terminaux. Petits fruits blanc rosé après la floraison. Rustique, elle s'adapte à tous les terrains.

Origin: Asia. Deciduous, climbing plant, very vigorous with numerous woody stems, twining and able to cover large areas in a short period of time. Leaves: heart-shaped, up to 10cm long, dark green. Flowers: from June to September, small (8mm wide), white with tinges of pink at the end of flowering, grouped in terminal panicles. Fruit: small, pinkish-white after the flowering. Hardy, tolerates all types of soil.

Cl.t.3	1,50/2,00
--------	-----------

Poncirus trifoliata



Poncirus (Rutaceae)

trifoliata (Citrus triptera) (Citrus trifoliata)



Origine: Chine, Corée. Arbuste à feuilles caduques, dont les branches élégamment entrecroisées sont noueuses, avec un écorce lisse de couleur verte. Les branches sont munies de longues épines également vertes, droites et pointues. Feuilles composées de 3-5 segments d'un ovale arrondi, de 3-6cm de long, de couleur vert moyen. Fleurs très précoces, avant les feuilles; elles apparaissent en position axillaire sur les épines et sont blanches, très parfumées. Fruits ronds d'un diamètre de 4-5 cm, verts au début, jaunes ensuite; ils ne sont pas comestibles, mais très décoratifs, et restent sur les plantes jusqu'au milieu de l'hiver. Il prospère dans les terrains fertiles, bien drainés et profonds. Plante idéale pour former une belle haie défensive, que même les animaux ne pourront pas traverser.

Origin: China, Korea. Deciduous shrub with branches that are elegantly weaved together, and a smooth, green bark. The branches have long thorns, also green, which are straight and very pointed. Leaves are made up of 3-5 obovate segments, 3-6cm long, green. It flowers very early, before the leaves appear. The flowers appear at the axils of the thorns and are white and very fragrant. Fruit is round with a diameter of 4-5cm, initially green and then yellow. The fruit is not edible but very decorative and remains on the plant until mid-winter. Grows well in fertile, well-drained, deep soil. An ideal plant for defensive hedges as it is impossible for animals to penetrate.

Cl.t.3	0,30/0,40
"	0,40/0,60
Cl.t.15	0,80/1,00